

#Chorgemeinschaft Maishofen

25 Jahre Chorgemeinschaft Maishofen

Die Chorgemeinschaft Maishofen wurde im September 1996 gegründet und begeht somit heuer „25 Jahre CHORGEMEINSCHAFT MAISHOFEN“.

Aus einer kleinen Gruppe von begeisterten Sängern und Sängerinnen hat sich im Laufe der Jahre eine große Gemeinschaft gebildet, 55 Menschen, die einfach gerne singen, sich in der Musik miteinander verbunden wissen und gut verstehen.

Die Chorgemeinschaft hat in ihren 25 Jahren viel erlebt, zahlreiche weltliche und geistliche Konzerte, allein oder gemeinsam mit anderen Sing- und Instrumentalgruppen, ebenso wie Messgestaltungen, das Salzbur-

ger Passionssingen mit Josef Radauer und Ensembles in Maishofen, die Pannonische Messe mit Toni Stricker und die Teilnahme an vielen überregionalen Chorfesten. Chorausflüge und gemeinschaftsbildende Aktivitäten durften natürlich nicht fehlen.

Mit dem Vokalensemble Maishofen ist 2003 ein weiteres Ensemble aus der Chorgemeinschaft hervorgegangen, das immer wieder Konzerte und Feste mitgestaltet.

Besonders stolz ist unsere Chorleiterin Eva Höck auf die Nachwuchsarbeit mit dem Kinder- und Jugendchor Maishofen, der 2011 aus der Taufe gehoben wurde.

Da sich die Pläne für die geplanten Feierlichkeiten im Juni 2021 aufgrund von Corona zerschlagen haben, werden wir in diesem Jahr immer wieder Akzente zu unserem Jubiläum setzen.



Musik aus Leidenschaft - Jugendensemble

Ob im Auto lauthals zur absoluten Lieblings-Playlist, in der Küche während man das Abendessen vorbereitet oder unter der Dusche – SINGEN macht gute Laune, sorgt immer für die richtige Stimmung und verbindet Menschen.

Genau diese Leidenschaft zur Musik und zum Singen hat zur Gründung unseres Jugendensembles geführt. Zusammen mit unserer Chorleiterin Eva Höck haben wir uns einen Traum erfüllt und ein kleines Ensemble auf die Beine gestellt, das aus mittlerweile acht Mädels besteht, die teils schon über zehn Jahre gemeinsam singen. Von Pop über Klassik und Volkslieder bis hin zu Bestsellern von Rammstein wird von uns alles gesungen.

Trotz der derzeit recht prekären Lage konn-

ten wir am 29. Juli 2021 im kleinen Kreis für Freunde und Familie im Schloss Kammer unser erstes Konzert unter dem Titel „Mädelsabend“ uraufführen. Im Frühjahr des Jahres 2022 ist geplant, dieses Konzert für alle Interessierten zu wiederholen und damit vielleicht auch die eine oder den anderen für das Singen in einem Chor oder einem Ensemble zu begeistern. Ein besonderes Anliegen ist uns nämlich zu zeigen, dass Chor mehr ist als klassische und kirchliche Musik. Denn Chor bedeutet nicht automatisch Kirchenchor.

Für die weitere Zukunft möchten wir mit einem neuen Konzept einen Kinder- und Jugendchor, sofern möglich, im Jahr 2022 starten. Hierbei soll in einer sogenannten KiJu-Werkstatt in gemischten Altersgruppen gesungen werden. Da auch viele Mitglieder des Jugendensembles ihre Chorkarriere im Jugendchor von Eva gestartet haben, den es mittlerweile seit 2011 gibt, möchten wir uns hier tatkräftig zur Unterstützung sowie zur Motivation und Vorbildwirkung einbrin-

Vorschau

- 18.12.2021 06:00 Uhr Rorate
- 02.2.2022 19:30 Uhr Maria Lichtmess Gottesdienstgestaltung Pfarrkirche
- 24.06.2022 Geburtstagskonzert „25 Jahre CHORGEMEINSCHAFT MAISHOFEN“

Im Bild links Chorgemeinschaft Maishofen - unten rechts das Jugendensemble.

gen. Zudem soll es für alle Singfreudigen einen „Tag der offenen Chortür“ geben. Natürlich kann man, sofern es uns die Situation erlaubt, auch jederzeit nach vorheriger Anmeldung zum Schnuppern vorbeikommen. Entweder in unserem Jugendensemble oder aber auch in den großen Chor der Chorgemeinschaft Maishofen.

Wenn dich die Lust zum Singen jetzt gepackt hat oder du schon länger mit dem Gedanken spielst etwas Neues auszuprobieren schreib uns doch einfach an:

Eva Höck - Chorleiterin

Eva.hoeck@sbg.at

Anna-Lena und Pascale – begeisterte Jugendensembler

Annalena.gruber@gmail.com

Pascale.unterkirchner@gmail.com

